

Diagonales : A la recherche du temps perdu

15-12-2012

L'un des logiciels de dézippage les plus populaires est un shareware : on peut le tester gratuitement pendant 45 jours, mais il faut ensuite l'acheter si l'on désire continuer à l'utiliser. Les forums internet signalent toutefois une astuce qui permet de contourner le blocage : il suffit de changer la date dans l'horloge de l'ordinateur et de se replacer, en remontant le temps, au lendemain du jour où l'on a téléchargé le logiciel la première fois.

Le temps nous est compté, dit la sagesse populaire. En informatique, elle se trompe.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com